
智行理财网
中国虚拟货币交易软件下载

·投资者12月13日从币安撤出了多达30亿美元的资金。币安首席执行官赵长鹏坚称
“一切如常”、“是非常正常的市场行为”。

·目前为止，币安似乎安然渡过了这场风暴，没有明显的迹象表明该交易所像FTX那
样挪用用户资金。但赵长鹏承认未来几个月将会“十分坎坷”。
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